

01.04.2020



Corona: Kontingent an Schutzmasken konnte gesichert werden

Die weltweite Nachfrage an Schutzmasken, ist bekannter Weise enorm, und die vorhandenen Bestände leer gekauft. Mit vereinten Kräften haben wir es dennoch geschafft, ein Kontingent für die Tierärzteschaft zu reservieren. Auf unsere Initiative hin, haben wir mit Unterstützung der Richter Pharma AG und der Firma B.Braun eine Bestellung von 50.000 Schutzmasken in Auftrag gegeben. Ein Teil dieser Masken im Gegenwert von € 30.000 wird von der Österreichischen Tierärztekammer gratis zur Verfügung gestellt.

Bedauerlicherweise mussten wir uns, obwohl als systemrelevant anerkannt und an wichtigen Versorgungsketten beteiligt, um den Nachschub an Schutzmasken wieder selbst kümmern. Trotz mehrmaligen Aufrufes kam von politischer Seite leider keine Hilfe. Erst jetzt wird langsam darauf reagiert. Wir bedanken uns jedenfalls bei den Firmen Richter Pharma und B. Braun für das Engagement.

Die Auslieferung wird aus heutiger Sicht mit Ende nächster Woche möglich sein. Wir ersuchen um Verständnis, dass Vorbestellungen aus logistischen Gründen nicht möglich sind. Sobald jedoch die Ware auf Lager ist, wird Richter Pharma über einen Banner im Online-Bestellsystem (eOrd) und mittels Newsletter umgehend informieren.

Einmal mehr möchten wir auch auf die Notwendigkeit hinweisen, dass das Tragen von Schutzmasken und -kleidung in Zeiten von Covid-19 enorm wichtig ist. Daher rufen wir Sie auch dazu auf, selbst freiwillig Schutzmasken zu tragen und auch TierbesitzerInnen bei Betreten der Ordination oder Klinik anzuhalten, Gleiches zu tun.

Ein Kampagnenplakat zum Aushang in Ihrer Ordination finden Sie [hier](#).

Schau auf DICH, Schau auf MICH, trage eine SCHUTZMASKE!

Mit freundlichen Grüßen,

Mag. Nicole Hafner-Kragl
Kammeramtsleitung

Mag. Kurt Frühwirth
Präsident der Österreichischen Tierärztekammer